



Coronavirus et retour de zones à risques

publié le 28/02/2020

Bonjour,

Nous demandons aux parents dont les enfants auraient voyagé dans les zones de diffusion du Coronavirus de se signaler auprès de l'administration du collège dès le lundi 9 mars.

Cordialement



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.